
 

6月第二例会は役員ファイルを引継ぐ「役員ファイル引継ぎ例会」でした。 

まずは定刻に会長Ｌ田村の開会ゴングにて例会が始まりました。 

国歌斉唱、ライオンズクラブの歌合唱の後、会長挨拶では、「今期もいよいよ最終、一年間会長として運営

を行ってきたが自由度の増えたクラブになったと思う。反省点としては、新入会員があまり入らなかった事。

会長職を終えてもライオンズの一員として頑張っていきたい。今日は役務内容を引継ぐ例会なので、しっか

り引き継いでもらいたい。」と話されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、指導力財務委員会が進行しての「役員ファイル引継ぎ」が行われました。進行役を指導力委員Ｌ山

本が務め、本日欠席の役員の代役を指導力委員Ｌ桶谷に行ってもらい、欠席役員には後日引継ぎサインをし

ていただくとの事でした。まずは会長、第一副、第二副、幹事、会計、ＬＴ、ＴＴの五役二副会長の新旧役

員が署名をしてファイルを引継ぎました。次いで運営４委員会が引継ぎ、その後、事業４委員会が引継ぎを

行いました。必要書類や過去の引継ぎ書などが綴じられたファイルでの引継ぎも 6回目となりましたが、し

っかり引き継いでいただけたかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、幹事並びに委員会報告では会長Ｌ田村より、来期から CN35周年の実行委員会が始まり、予定で

は第一水曜日に委員会が開催し、第二水曜は例会、第三は理事会、第四は例会と毎週のように行事がありま

すが、皆さん宜しくお願いしますと報告がありました。 

乾杯の後、楽しい会食が始まり、楽しい団欒を持ちました。そしてまた会う日までを合唱し、閉会ゴング

にて役員ファイル引継ぎ例会は閉会となりました。   記事／第一副会長Ｌ西村良雄・写真／中野雄介 
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